

El PP propone un servicio de préstamo gratuito de libros en el metro de Bilbao

La iniciativa señala que los trayectos y su duración van incrementándose, lo que supone "un momento idóneo para la lectura"

La parlamentaria del PP vasco Esther Martínez ha presentado una proposición no de Ley en la que insta al Gobierno vasco a realizar las gestiones oportunas con los responsables de Metro Bilbao para que se estudie la posible implantación de un servicio de préstamo gratuito de libros en este servicio público de transporte. En la iniciativa, Martínez señala que iniciativas que se están llevando a cabo para fomentar la lectura en el resto de España pueden ser también implantadas en la Comunidad Autónoma Vasca, como es el caso de la experiencia de Metro Madrid, "que han sido pioneros en la puesta en marcha del conocido como servicio Bibliometro". En el caso de Metro Bilbao, la parlamentaria popular indica que se trataría de coordinar la actividad que puedan llevar a cabo la biblioteca de la Diputación Foral de Vizcaya, junto con las bibliotecas municipales existentes en los municipios por los que transita el metro en Vizcaya. Martínez recuerda que, según datos publicados por Metro Bilbao, el número de viajeros continúa incrementándose año tras años, de manera que el ejercicio 2005 se cerró con un total de 77.801.841 viajeros, a los que en próximos ejercicios habrá que sumar los usuarios de Portugalete, Santurtzi y Basauri. Asimismo, ha destacado que los trayectos van incrementándose y también los minutos ocupados en cada desplazamiento y, por otro lado, ha señalado que los viajes suponen para el usuario "un momento idóneo para poder disfrutar de la lectura".